

Un grupo de HUHEZI se ha entrevistado con el nuevo equipo directivo de EITB

23/12/2009

La mañana del 23 de diciembre una representación de HUHEZI, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea, ha visitado la sede central de EITB en Bilbao. Por parte de HUHEZI han acudido **Aitor Zuberogoitia**, **Onintza Belategi** y **Joxe Aranzabal**. En representación del nuevo equipo rector de EITB ha estado **Alex Aranzabal**, director de Desarrollo del ente público vasco.

Teniendo en cuenta que en lo sucesivo Alex Aranzabal se encargará de las relaciones de EITB con las distintas universidades, la reunión se ha centrado principalmente en la exposición por parte de HUHEZI de la colaboración entre ambas organizaciones: clases impartidas en la carrera de Comunicación Audiovisual por profesionales de EITB, prácticas y proyectos fin de carrera realizados por los alumnos de Comunicación Audiovisual en EITB, etc.

Una vez finalizada la reunión, Alex Aranzabal ha mostrado a los visitantes los aspectos y lugares más interesantes de la sede central de EITB.

